

## **...unser Chlausabend 2017**

Am Freitag, 24. November 2017, fand im Pianoraum des kath. Pfarreizentrum Dübendorf unter dem Organisationskomitee von Anna De Palma, Erika Magaletti, Elvira Odzini und Nunzia Trittenbass ein „SAU-glatte“ Chlausabend statt. Mit einem Prosecco starteten wir in den Abend. Das Chlausmenü war Kürbissuppe mit Pesto und anschliessend ein gemütliches beisammen sein bei Tischgrill mit Raclette. Bevor wir uns ans feine Dessertbuffet ran machen konnten, mussten einige sich beim „sehr lustigen“ Samichlaus mit Schmutzli rechtfertigen. Selbst dem Samichlaus fiel die grosse Anzahl Teilnehmerinnen auf, denn wir waren genau 49 anwesende Aktiv- und Passivturnerinnen. Von „XS 33ig bis XL 97ig“, eine lustige Gruppe, die es sich nicht nehmen liess, auch noch beim „wichtlen“ viel zu lachen.

Es war ein gelungener Chlausabend von A-Z

Agi Eberle